



Llega a San Lázaro la protesta contra cabotaje

Los integrantes del Frente por la Defensa de la Aviación Nacional (FDAN) acudieron este jueves a la Cámara de Diputados, la cual inició formalmente su periodo ordinario de sesiones, para pedir a los legisladores que saquen de la discusión de las Leyes de Aviación Civil y Aeropuertos la propuesta de incluir el cabotaje, ya que lesiona el marco jurídico de la aviación y es anticonstitucional.

"Estamos aquí para exigir que se haga una verdadera política de Estado y para velar por los empleos de todos los trabajadores de la industria. Queremos que nos vean como un consejo consultivo porque estamos reunidos desde escuelas, personal técnico, sobrecargos, ingenieros y pilotos, que buscamos hacer algo bueno para el país", dijo Ángel Domínguez Catzín, presidente del FDAN.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2023/llega-a-san-lazaro-la-protesta-contra-cabotaje.html>